

„Regionalstrom wird günstiger“

Bürger-Energie Lüdenscheid eG informiert

LÜDENSCHIED ▪ Der „Regionalstrom Sauerland“ wird 2017 billiger. Das kündigt Stefan Hoffmann von der Bürger-Energie Lüdenscheid eG an. Eine günstigere Strombeschaffung aus regionalen Bürgerkraftwerken mache dies möglich. Statt 25,29 Cent pro Kilowattstunde (kWh) koste der „Regionalstrom Sauerland“ künftig nur noch 24,99 Cent pro kWh. Hintergrund sei auch, dass die Bürgerenergie eG und ihr Partner „Grünstromwerk“ anders als viele Anbieter Kostensenkungen im Stromeinkauf voll an ihre Kunden weitergeben, fügt der Lüdenscheider hinzu.

„Neukunden in der Stadt Lüdenscheid können ab sofort zu diesem Preis zu Regionalstrom wechseln und erhalten wie alle Bestandskunden auch eine Preisgarantie bis Ende 2017.“ „Regionalstrom Sauerland“ stamme zu 100 Prozent aus deutschen Ökokraftwerken. „Im Laufe des kommenden Jahres soll ein größerer Lieferanteil auch aus Sauerländer Kraftwerken kommen“, kündigt Hoffmann an.

Im Gegensatz zum Strom der Bürger-Energie eG sei bei anderen Anbietern 2017 mit Preiserhöhungen zu rechnen. Dafür verantwortlich seien steigende Netzentgelte und Umlagen wie die für das Erneuerbare-Energien-Gesetz (EEG). In Lüdenscheid und Umgebung betrage die Kostensteigerung für einen Haushalt mit einem Verbrauch von 35000 kWh durchschnittlich 33 Euro pro Jahr



Stefan Hoffmann.

▪ Foto: Grégoire

oder 0,96 Cent brutto pro kWh. Den Partnern der Bürger-Energie eG komme dagegen der regionale Stromeinkauf entgegen.

„Vor einem Jahr waren wir mit einem regionalen Stromprodukt aus 100 Prozent erneuerbaren Energien noch Pioniere. Heute zeigen sich die Vorteile des Stromeinkaufs aus regionalen Ökokraftwerken“, sagt „Grünstromwerk“-Geschäftsführer Dr. Tim Meyer. Grünstromwerk ist eine 100prozentige Tochter des Ökostromanbieters „Naturstrom“ und übernimmt den Anbieterwechsel und die Stromlieferung.

Die Bürger-Energie Lüdenscheid eG hat sich Anfang des Jahres 2015 mit dem Ziel gegründet, die Menschen aus Lüdenscheid und der Region für eine saubere Energieversorgung zu gewinnen. Die Genossenschaft hat sich die dezentrale Energiewende im Märkischen Kreis auf die Fahnen geschrieben. ▪ my